

学校教育目標

折尾西地域のもつ特性をもとに、「知・徳・体の調和のとれた自主的精神に満ちた心豊かな子」の育成に努める。

きずな

学校だより 第9号

令和6年12月2日

北九州市立折尾西小学校

校長 木下 経之

最高の思い出 修学旅行

10月31日(木)11月1日(金)、6年生は、修学旅行に行きました。1日目は、大刀洗平和記念館とグリーンランドに行きました。大刀洗平和記念館では、館内を見学した後、平和集会を行い、全校児童で折った折り鶴を献納しました。館の人の話を真剣に聞いたり、展示物を見ながらメモをしたりする姿が見られました。平和の大切さを改めて実感することができました。グリーンランドでは、班ごとにいろいろな乗り物に乗りました。グリーンランド横のホテルに宿泊だったため、閉館時間ぎりぎりまでアトラクションなどを楽しむことができました。子どもたちの笑顔がはじけていました。2日目は、九州国立博物館とマリンワールド海の中道に行きました。九州国立博物館では、縄文時代から江戸時代までの日本の文化の移り変わりについて見学しました。とてもたくさんの展示物がありました。マリンワールドでは、イルカ・アシカショーを見ました。迫力あるショーを楽しむことができました。2日目はあいにくの雨でしたが、主に室内での活動だったため、大きな影響を受けることはありませんでした。移動のバスの中でもクイズやゲームを楽しんだり歌を歌ったりして大変盛り上がりしました。



2日間、時間やルールをきちんと守り、規律正しく行動する6年生の姿はとても素晴らしかったです。とても有意義な2日間を過ごし、たくさんの思い出を胸に、無事修学旅行を終えました。

きょうだい学年集会

児童委員会が、「きょうだい学年集会」を行いました。11月22日(金)に3, 5年生、25日(月)に2, 4年生、26日(火)に1, 6年生が体育館に集まり実施しました。

今年度は、「ボール投げ」「ポッチャ」「学校クイズ」の3つを行いました。きょうだい学年のペアで、ゲームに取り組んだり、クイズに答えたりしました。ゲームやクイズが終わるとスタンプを押してもらいました。笑顔で楽しむ姿が多く見られました。昼休みの短い時間でしたが、楽しいひと時を過ごすことができました。



寒さ対策をお願いします

寒くなってきて、ポケットに手を入れて歩く子どもの姿が見られるようになりました。ポケットに手を入れて歩くと転んだ時に手をつけずに大怪我につながる危険があります。また、姿勢も悪くなります。

学校でも指導していきますが、ご家庭でも声かけや手袋等の準備をお願いします。

12月の行事予定

- 2日(月) 音楽鑑賞会
- 3日(火) 社会科見学(4年)
- 5日(木) 委員会活動
- 6日(金) ~12日(木) 5校時授業
- 16日(月) 英検ESG(6年)
- 17日(火) ~19日(木) 個人懇談会
- 20日(金) 給食終了
大掃除
- 23日(月) 終業式
- 24日(火) ~1/7日(火) 冬休み
- 26日(木) ~1月3日(金) 学校閉庁日
※3学期始業式…1月8日(水)

北九州市子どもを育てる10か条

大切にしたい 物より体験
お金では買えない「体験」を、子どもの時から。